

☆今年もやります！漢字・計算チャレンジテスト

昨年から始まった月例漢字・計算チャレンジテスト。今年もやります。

第1回は、昨日6/23(火)が漢字チャレンジ、今日6/24(水)が計算チャレンジでした。テスト範囲は、2週間前には知らせてあるので、きっと家庭学習等でたっぷりと勉強してきたことと思われます。やったことがどれだけ身に付いているかを自分自身が確認するためにもよい機会ですので、テストが返されたら、よく復習するようにしたいです。

漢字・計算チャレンジテストの様子です。みんな真剣です。



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

結果については、今年も個人カードに満点賞ゴールドシール、努力賞カラーシールを貼って積み上げていくつもりですので、定期的に持ち帰りをした時に保護者の皆様にもご確認いただければと思います。

さて、第1回目の結果やいかに・・・？

※東っ子のみんな。7/1(水)に頑張りシールを配ります。満点賞ゴールドシールの子も、惜しくも努力賞カラーシールの子も、この後が大事ですよ。しっかりと復習しておこうね。



昨日始まった「東っ子タイム」縦割り遊びのチームカードを早速6年生が作りました。どのカードもアイデアがたっぷりです。

次回の「東っ子タイム」から、全員がこのカードを身に着けて活動します。6年生、かわいい素敵なカードをありがとう。